
Protokoll: 

Ausschussmitglied Lütge-Thomas möchte wissen, ob im vorliegenden Fall die die Verwaltung den 

Bauherrn rechtlich verbindlich vorgeben kann, Ladestationen für Elektro-Fahrräder zu errichten. 

Die Frage des Stellplatznachweises wird im Zuge des Baugenehmigungsverfahrens geprüft werden. 

Der Ausschuss für allgemeine Bau- und Liegenschaftsverwaltung stimmt der Vorlage einstimmig ohne 

Stimmenthaltungen zu. 

 


